

おおがしわ

学校教育目標『心豊かな子どもの育成』

<https://ichikawa-school.ed.jp/ohgashiwa-sho/>



市川市立大柏小学校
学校だより No.3
令和6年6月10日

◎子どもたちの登校の様子

朝は出張や急用がない限り、子どもたちの登校の様子を見ております。子どもたちに「おはようございます！」「おはよう！」と声をかけると、「はにかみながらあいさつする子」「元気にあいさつする子」「遠くからでも大きな声であいさつする子」「深々とお辞儀をする子」「友達との会話に夢中の子」「時間を確認してくる子」「楽しいことを教えたくて話しかけてくる子」「生き物を大事に運んでいる子」「いきなり質問してくる子」「いきなりじゃんけんしてくる子」「眠そうな子」「落ち着いて丁寧にあいさつする子」「顔を見てかけ寄ってくる子」「目を合わせて心の中であいさつする子」「遅れてはまずいと真剣な表情で通り過ぎていく子」様々な様子を子どもたちが見せてくれます。毎朝、出迎えるのが楽しいです。

また、多くのおうちの方が子どもたちの安全を見守りながら見送ってくださっています。いつもありがとうございます。朝のあいさつ隊 隊長の坂さんも毎朝校門に立って、子どもたちを見守ってくださっています。お孫さんが通われている頃からずっと行ってくださっているとのこと。感謝！！

以前に地域の方から苦情がありました線路上の橋の路上駐車は見られなくなりました。ただし、下の写真にあるように、7時50分から8時にかけては、子どもたちの登校が集中します。子どもたちも気をつけて歩いてはいるのですが、ガードレールがなくなったところで中央付近を歩きがちです。がんばり坂が現在工事中なので、学校の前を抜けて通る車両は減りましたが、車の往来はありますので、気を付けていきたいところです。雨天時は傘を差しながら歩きますので、危険度がさらに増します。車両との接触を防ぐため、雨の日のピーク時は、橋の先を右に迂回させて車両と同じ動線を歩かないよう誘導しています。

保護者の車両での送迎は、このような状況からお控えいただいております。けが等の事情で車両での送迎の必要が生じた場合は、担任を通じて学校長までご相談ください。プール脇のスペースに駐車する形で対応してまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。



◎「あまがえる」の時期がやってきました！

6月から「あまがえる読書月間」「あまがえる教育相談月間」が始まります。各学年目標冊数めざして読書します。読むことは主体的に学ぶ基礎とも言えます。自ら本にある情報を取り入れようとするからです。知見を広げ想像力豊かな子どもたちになってほしいです。おすすめの本は、図書館だよりをご覧ください。また、本校は校内に市民図書室があります。(市内で3校のみ)保護者の方も利用可能ですので、ぜひお子さんと一緒にご活用ください。

「教育相談」については、子どもたちのアンケートをもとに、担任が一人一人と面談を行い進めてまいります。また、お子さんについてご相談がある場合は、担任、校長、教頭、養護教諭等職員はだれでも伺いますので、お聞かせください。スクールカウンセラー(月2回)、ゆとろぎ相談員との面談も可能ですので、希望される場合は、教頭までご連絡ください。

◎学校ホームページをご覧ください！

学校の様子を毎日、ホームページにてお知らせしております。おかげさまで、これまでの閲覧数は、一日平均700件と、多くの皆様にご覧いただいております。また、リニューアルしなくてはならないところがありますので、徐々に更新していきたいと思っております。

新たに「地域のページ」を開設しました。大柏っ子がお世話になっている地域の皆様の活動や県や市の催し物などをご紹介できればと考えています。

また、大柏小ホームページをご覧になっていない方は、ぜひお時間あるときに覗いてみてください。

◎学校の様子



1年生を迎える会



田んぼづくり&田植え 三橋さん



縄文時代について 領塚さん



梨園見学(摘果作業) 及川さん



野菜づくり



サツマイモの苗植え 三橋さん



交流授業 第五中学校



人権教室 人権擁護委員



学校探検



市川のむかし話 市川民話の会



春季大運動会





◎春季大運動会 赤も白もあっぱれ！（5月25日）

良いお天気の下、大柏っ子たちは元気に競技に演技に取り組みました。温かいご声援ありがとうございました。

今回は人数制限を設けずに行いましたが、大きな混乱はございませんでした。ご協力ありがとうございました。地域の皆様も足を運んでいただき、ありがとうございました。

◎第一回学校運営協議会を開催しました。（5月9日）

今年度の「学校経営方針」について学校より説明をしました。重点目標の「魅力ある授業の実現」については、「生徒指導の面においても授業が成立していれば問題ない」「安心して子どもたちを通わせている」「教室内も大事だが、学校の外にも大切なものがある」「経験のある職員と活気ある若手職員とバランスを取りながら授業を進めてほしい」等、たくさんの貴重な意見をいただきました。ありがとうございました。また、「地域の行事を再開する予定であるので参加してほしい」とのご意見もありましたので、今後予定されている行事等について情報交換を行いました。今回いただきましたご意見をもとに、今後もさらに地域の材を授業に取り入れながら、魅力ある授業の実現に向けて取り組んでまいります。



学校運営協議会委員の皆様（敬称略）

板橋 治和	迎米自治会 会長	溝江 秀夫	前大野町四丁目自治会 会長
本田 裕彦	大野町三丁目自治会 会長	五十嵐 大士	市川市立大柏小学校 PTA会長
三橋 二三男	大野町四丁目自治会 会長	山崎 礼子	地域学校協働活動推進員
東 雄四郎	柏井三丁目団地自治会 会長	舛川 真	前市川市立大柏小学校 校長
中村 幸史	大柏小学校CS委員会 委員長	二宮 由泰	浄光寺幼稚園 園長
寒河江 隆	柏井三丁目団地虹子ども会育成会 会長		

委員長を榊川様にお引き受けいただきました。

委員の皆様には、今年度一年間お世話になります。よろしくお願いいたします。

◎頑張った大柏っ子

○柏井剣志会 第46回千葉県道場少年剣道選手権大会 【5月4日開催】
 団体 小学生女子の部 第三位 6年女児 2名
 個人 小学生女子の部 敢闘賞（ベスト8） 6年女児

○大柏サッカークラブ 第27回 SPORTS DEPO CUP 【6月1日開催】
 3年生以下の部 敢闘賞 3年男児 2年生以下の部 敢闘賞 2年男児（後日、表彰）



これまでに表彰した大柏っ子

